Milenio Diario Sección: Portada, Justicia 2025-05-03 03:43:53

268 cm²

Página: 1, 6

1/1

Pinchazos: hay 41 denuncias, 15 casos confirmados y solo un detenido

AZUCENA RANGEL, CIUDAD DE MÉXICO

Seguridad Ciudadana desplegará policías encubiertos en los vagones del Metro para combatir los pinchazos. PAG. 6

Van 41 denuncias por pinchazos; un detenido

Operativo. La SSC despliega 5,800 policías, incluso encubiertos, en la red del Metro para garantizar la integridad de los usuarios

AZUCENA RANGEL Y REDACCIÓN CIUDAD DE MÉXICO

El Gobierno de la Ciudad de México reforzará la vigilancia en toda la red del transporte público (e incluso con policías encubiertos en el Metro) para evitar más casos de pinchazos, por los cuales ya hay 41 denuncias en la fiscalía capitalina.

Bertha Alcalde, titular de la institución, precisó que 33 de las querellas son por incidentes que ocurrieron en estaciones del Metro, cuatro en el Metrobús, tres en la vía pública y uno en el Pumabús (el servicio de traslado interno en Ciudad Universitaria).

De todos los casos, en 15 se pudo confirmar médicamente la existencia de una lesión compatible con una aguja y en cuatro fue detectada la presencia de una sustancia toxicológica, abundó.

Detalló que han sido detenidas tres personas por estos hechos, pero solo una fue vinculada a proceso.

Además, dijo que hasta ahora no hay reportes de que alguna de las personas afectadas haya sido víctima de delitos de alto impacto, como secuestro o abuso sexual, y únicamente en el caso del Pumabús fue denunciado el robo de pertenencias.

Mientras, Clara Brugada, mandataria capitalina, anunció que al reforzamiento de la vigilancia en el transporte público se sumarán equipos especiales de los agrupamientos Zorros, Panteras y de la Policía Bancaria.

Precisó que solo en el Metro fueron asignados 5 mil 800 elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes recorrerán—incluso de manera encubierta— vagones, andenes y demás instalaciones de ese transporte para prevenir conductas delictivas y garantizar la integridad física de los usuarios.

"Todos ellos están capacitados, preparados y con instrucciones precisas sobre cómo actuar ante cualquier reporte", destacó en conferencia de prensa.

En el acto, Pablo Vázquez Camacho, titular de la SSC, precisó que en este operativo de vigilancia también participarán 683 servidores públicos del Metro y de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil a fin de fortalecer el monitoreo en estaciones.

Detalló tras un reporte del pinchazo aplican de inmediato este protocolo: se brinda atención médica en el sitio, se traslada a la persona a una unidad de salud para su evaluación médica y toxi-

cológica, mientras personal de la fiscalía levanta la denuncia.

Reportera agredida

Areli Lorenzana, reportera de Canal 6 de Multimedios, fue víctima de un pinchazo mientras caminaba por la avenida Juárez, en la zona de la Alameda Central. La agresión ocurrió luego de que la periodista tuvo un enlace en vivo para el Telediario de la noche, conducido por Carlos Zúñiga, sobre la movilización por el Día del Trabajo.

Lorenzana sintió un piquete en el brazo que presuntamente le dio un hombre de unos 50 años. Aunque el camarógrafo Brayan Lira, quien acompañaba a la reportera, persiguió al agresor, no pudo alcanzarlo. Regresó con Areli y la auxilió, yaque la periodista comenzó a sentirse mareada.

Al lugar arribaron policías capitalinos y personal médico, quienes trasladaron a Lorenzana al Hospital de Balbuena, donde fue sometida a varios exámenes. Se determinó que Areli sufrió intoxicación por droga desconocida, pero se encuentra fuera de peligro.

Las autoridades iniciaron las investigaciones pertinentes para dar con el responsable.

